



Le village Lawlabiyat Assafi d'animation et de sensibilisation à l'environnement s'est ouvert au grand public le 14 juillet 2016

Safi, le 25 juillet 2016.

Le coup d'envoi de la campagne « Plages Propres » sur la plage Safi Municipale, initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement, a été donné le 14 juillet 2016.

Le village Lawlabiyat Assafi a saisi l'occasion de la tenue de la 22^{ème} conférence des parties à la convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (COP 22), pour proposer différents ateliers qui ont pour objectif d'informer les estivants sur le grand rendez-vous de 2016 sur le changement climatique à travers des activités ludiques et éducatives.

En collaboration avec ses partenaires, le village Lawlabiyat Assafi connaît de grands moments d'animation et contribue à la sensibilisation des jeunes sur l'importance de la préservation de l'environnement et plus particulièrement le littoral. Ce programme d'animation enrichi et en phase avec la sensibilisation à l'environnement a pour but de :

- Protéger l'environnement et plus particulièrement le littoral ;
- Initier les estivants au tri des déchets et à leur recyclage ;
- Proposer aux enfants estivants une animation éducative, ludique et diversifiée ;
- Sensibiliser les enfants ainsi que les parents sur l'importance de la préservation de l'environnement.



Rappelons que Ciments du Maroc soutient trois plages dans la région de Safi depuis 2001, date de lancement du programme « Plages Propres » par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement : plages Lalla Fatna, Kourram Eddif et Safi municipale qui est labélisée « Pavillon Bleu » depuis juin 2009.

L'obtention de ce label est le résultat des efforts menés par l'ensemble des équipes de la wilaya, de la commune, de la province et de l'usine de Ciments du Maroc à Safi.



A propos de Ciments du Maroc

Ciments du Maroc, filiale d'HeidelbergCement, est le 2^{ème} cimentier au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats.

Le dispositif industriel ciment est constitué de :

- 3 usines (Aït Baha (Agadir) certifiée du Système de Management Énergétique selon le référentiel ISO 50001 v2011, Had Hrara (Safi) et M'zoudia (Marrakech)),
- 2 centres de broyage (Laâyoune et Jorf Lasfar).

L'activité matériaux dispose quant à elle de :

- 4 carrières de granulats
- 26 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays.

Depuis toujours, Ciments du Maroc s'engage dans la protection de l'environnement et la responsabilité sociale, autant de valeurs qui font du cimentier marocain une entreprise des plus dynamiques en matière de développement durable à l'échelle nationale.

Quelques détails sur le village Lawlabiyat Assafi

Ciments du Maroc met à la disposition des estivants "petits et grands" un village estival « LAWLBYAT ASSAFI » où sont proposées diverses activités durant l'été 2016.

Dans le Village Lawlabiyat Assafi de Ciments du Maroc, les estivants ont accès aux :

- **Atelier éducation et sensibilisation au Développement Durable**
 - *Sensibiliser les enfants et les éduquer pour une meilleure protection de l'environnement et les encourager à adopter les gestes respectueux de l'environnement. Des outils pédagogiques sont utilisés comme la roue de l'environnement, le Zellige du changement climatique (une sorte de puzzle), la durée de vie des déchets dans la nature, le tri sélectif et le certificat de l'éco-citoyen. Les bacs de tri constituent un véritable coffre à trésor pour les ateliers de recyclage et éco-créatifs.*
- **Atelier informations et expositions**
 - *Des informations utiles sont affichées quotidiennement au profit des estivants notamment le programme, les résultats des concours et les messages de sensibilisation. Aussi, cet atelier permet non seulement aux enfants de connaître la signalisation des dangers et la couleur des drapeaux de la baignade mais également de suivre des sessions sur les gestes de secourisme. Une boîte à suggestions et des questionnaires d'appréciation sont mis à disposition des estivants.*
- **Atelier recyclage artistique**
 - *Chaque jour, un thème est développé dans l'atelier de recyclage artistique à travers un matériau spécifique. Ces loisirs éco-créatifs laissent libre court à l'imagination des enfants tout en étant encadrés par des animateurs pédagogiques. Cet atelier permet aux enfants de développer leur créativité et leur agilité.*
- **Atelier recyclage scientifique**
 - *Comprendre les éléments (eau / terre / air) tout en les mettant en pratique pour comprendre à utiliser et faire fonctionner ces énergies. Apprendre à donner une seconde vie aux déchets pour créer des réalisations comme : les sacs durables, les bulles pour le studio photo et différents animaux...etc. Cet atelier permet aux jeunes estivants de se familiariser avec certaines lois de la physique et de la nature.*
- **Atelier tournois sportifs et aire de jeux**
 - *Des tournois sportifs favorisant le travail d'équipe sont programmés grâce à une infrastructure déployée par Ciments du Maroc : football, basketball et volley-ball. Une aire de jeu a été aménagée sous le thème des jeux olympiques et pour les plus jeunes, un espace de jeux de kermesse est à leur disposition toute la journée.*
- **Atelier multimédia et animation**
 - *Des ordinateurs connectés à Internet, sont mis à disposition pour permettre aux participants d'alimenter le blog « Lawlabiyat Assafi », après une initiation à l'informatique, de photos, de vidéos et aussi des points-clés sur le changement climatique. Outre les animations classiques de la radio plage (messages de sensibilisation, alertes, etc), l'animation se fait également à travers des quiz, des jeux, des karaokés, des chants du jingle Lawlabiyat Assafi et des chorégraphies. Le village a mis en place des parasols à livres et un studio photo afin que les enfants gardent un souvenir de leur passage au village.*